

Rosendo, Cucarachas

Puados de cucarachas
van recorriendo las calles,
invadiendo nuestra casa
y contaminando el aire.
Comandos de pobredumbre
torturando impunemente,
apestan a odio y miseria
dejan un rastro de muerte.

Cucarachas repugnantes
con olor a gasolina,
drículas de medianoche
chupando cultura y vida.

Sepultureros del tiempo,
licencia para matar,
los que alimentan el odio
con odio se encontrarn,.

Hay que exterminar la plaga
a golpes de libertad
cucarachas asesinas
la vida os aplastar.